

En ce temps-là, la foule se pressait autour de Jésus pour écouter la parole de Dieu, tandis qu'il se tenait au bord du lac de Génésareth. Il vit deux barques qui se trouvaient au bord du lac ; les pêcheurs en étaient descendus et lavaient leurs filets. Jésus monta dans une des barques qui appartenait à Simon, et lui demanda de s'écarter un peu du rivage. Puis il s'assit et, de la barque, il enseignait les foules. Quand il eut fini de parler, il dit à Simon : « Avance au large, et jetez vos filets pour la pêche. »

Simon lui répondit : « Maître, nous avons peiné toute la nuit sans rien prendre ; mais, sur ta parole, je vais jeter les filets. » Et l'ayant fait, ils capturèrent une telle quantité de poissons que leurs filets allaient se déchirer. Ils firent signe à leurs compagnons de l'autre barque de



venir les aider. Ceux-ci vinrent, et ils remplirent les deux barques, à tel point qu'elles enfonçaient. À cette vue, Simon-Pierre tomba aux genoux de Jésus, en disant : « Éloigne-toi de moi, Seigneur, car je suis un homme pêcheur. » En effet, un grand effroi l'avait saisi, lui et tous ceux qui étaient avec lui, devant la quantité de poissons qu'ils avaient pêchés ; et de même Jacques et Jean, fils de Zébédée, les associés de Simon. Jésus dit à Simon : « Sois sans crainte, désormais ce sont des hommes que tu prendras. » Alors ils ramenèrent les barques au rivage et, laissant tout, ils le suivirent.

Intentions de messe

Décès de la semaine :

Samedi 8 février 18h00 à Chaudfontains : Pour les vocations sacerdotales

Dimanche 9 février 10h30 à Saint-Maurille : Joseph et Ernestine BARAULT et leur fam. ; Madeleine PLUMEJAU (5^{ème} anniv.) et Louis PLUMEJEAU (4^{ème} anniv.) ; Fam. PINEAU-ALBERT (en action de grâces) ; Vivants et défunts de nos fam. BOUTIN-MARTINEAU ; Remercier St.ROCH-St.ANTOINE.



Édito, par le père Guillaume, Curé

« Sur ta parole, je vais jeter les filets »

La vie chrétienne est ainsi faite que nous sommes en permanence invités à la confiance. Croire n'est pas savoir ! Il serait tellement plus simple et plus facile si nous pouvions « mesurer » notre avancée à la suite de Jésus comme on mesure la réussite d'un contrôle de mathématiques : « 12/20 ; des efforts, mais la connaissance des conseils évangéliques est encore à revoir » ; « 17,5/20 ; quelle belle progression ! Une seule chose vous manque : vendez vos biens, prenez votre croix et suivez Jésus ! » ; « 6/20 ; N'a pas compris le sens des Béatitudes et confond encore Jacques le Majeur avec Jacques le Mineur ; signature du Curé demandée ! »

Hélas, la vie chrétienne ne se « mesure » pas. Et c'est tant mieux ! Car il ne s'agit pas de cela. Il ne s'agit pas de savoir si on est « dans les clous » ou pas. Il s'agit d'apprendre, de suivre, de faire confiance, d'essayer encore et encore, de se tromper parfois, et de se convertir surtout. La vie chrétienne est une relation : une relation à Dieu, qui se fait proche pour chacun de nous ; une relation à son Église, qui se fait la maison de tous ceux qui veulent le découvrir et apprendre à l'aimer.

Et dans cette relation, il nous faut oser. Aller au-delà de nos appréhensions et de nos craintes, au-delà aussi de nos certitudes. Il faut accepter finalement de ne pas tout maîtriser, pour nous laisser porter par l'élan de Celui qui peut tout !

Comme les Apôtres, nous sommes invités à nous laisser saisir par la beauté de la Parole de Dieu, à nous laisser saisir par la profondeur du Mystère de l'Amour de Dieu, à nous laisser saisir par ce chemin qui commence devant chacun de nos pas, et nous entraîne vers le Royaume.

Être chrétien, c'est finalement être aventurier. Et se lancer dans l'aventure en faisant confiance à Celui-là même qui a créé l'aventure pour nous, qui nous en a expliqué les règles et qui nous a montré, par sa vie même, comment avancer dans cette aventure. Être chrétien, c'est être un aventurier du Christ.

Horaires des Messes

Lundi 10 février	Ste Scholastique		
Mardi 11 février	Bienheureuse Vierge Marie de Lourdes	09h00 Adoration Saint-Maurille 18h00 Messe à Chaudefonds	
Mercredi 12 février	Bienheureuse Ombeline	09h00 Adoration à Rochefort 09h30 Pas de messe 18h00 Chapelet à Saint-Maurille	
Judi 13 février	St. Lézin, évêque	09h00 Pas de messe 11h00 Chapelet à Rochefort	
Vendredi 14 février	Sts. Cyrille et Méthode,	18h00 Messe à Saint-Maurille	
Samedi 15 février	St. Claude	09h30 Messe à Notre Dame	
Samedi 15 février	Messe anticipée	18h00 Messe à Chaudefonds	
Dimanche 16 février	5ème dimanche du T.O.	10h30 Messe à Saint-Maurille	

Infos paroissiales et diocésaines

■ "MCR"

Rappel : notre prochaine rencontre aura lieu, comme prévue, le **jeudi 13 février à 15h00** au presbytère Saint-Maurille. Au plaisir de nous retrouver.

Contact : Marie Josée Lucas 06 31 84 27 68

■ Les « Mardis de Saint-Maurille »

Pause hivernale pour les Mardis de Saint-Maurille. Reprise prévue mardi 11 mars 2025.

■ Hospitalité Notre-Dame de l'Anjou

Afin d'aider les malades à participer au pèlerinage diocésain, une enveloppe, destinée à recevoir votre offrande, vous sera distribuée ainsi que le bulletin de liaison. Tout don de plus de 15,00€ recevra un reçu fiscal. Merci de votre générosité.

Ces quêtes auront lieu : le **samedi 8 février 2025** à Chaudefonds ; le **dimanche 16 février 2025** à Chalonnnes

Mardi 11 février 2025 aura lieu une messe à 18h30 au Marillais pour les hospitaliers des Coteaux de la Loire.

■ Les Enfants Adorateurs

La prochaine rencontre des enfants Adorateurs sera le **28 février 2025**. Un temps de louange, d'enseignement et d'Adoration Eucharistique proposé pour les enfants de la paroisse après la messe de 18h00 à l'église Saint-Maurille à Chalonnnes. Un temps de prière méditative pour vivre un cœur à cœur avec Jésus !

■ Une estrade pour surélever l'Autel de Saint-Maurille

Une estrade va être fabriquée dans l'église Saint-Maurille pour permettre de surélever l'Autel dans le sanctuaire. Nous faisons appel à tous les bricoleurs qui souhaiteraient s'investir dans ce beau projet. → stmaurille@gmail.com

Durant tout le temps des travaux, l'Autel sera avancé au niveau des marches du sanctuaire, pour permettre la réalisation des travaux.

■ Absence du père Guillaume

Le père Guillaume sera absent de la paroisse entre le 12 février et le 22 février. Un temps de repos est nécessaire pour reprendre des forces et continuer la mission. Il ne sera pas joignable durant cette période.

Merci à tous de respecter ce temps de repos. En cas d'urgence, vous pouvez-vous adresser à Albine Laborieux, Assistante paroissiale, ou bien à Frédérique Alliot, Animatrice de l'E.A.P.

■ Jubilé des Jeunes à Rome

Lors de la clôture des JMJ de Lisbonne 2023, le Pape François a annoncé aux jeunes du monde entier l'ouverture du Jubilé de l'Église Universelle en 2025 à Rome. Et il a particulièrement invité les jeunes à venir en pèlerinage dans la Cité Éternelle au milieu de l'été 2025. Le Service Jeunes du Diocèse a donc commencé à préparer ce Jubilé des Jeunes en lien avec le Service National de la Pastorale des Jeunes de la Conférence des Évêques de France.

Ce pèlerinage s'adresse aux jeunes adultes, entre **18 et 35 ans**, exclusivement !

Nous sommes attendus sur place, à Rome, du 28 juillet au 3 août 2025.

Plus d'infos sur le site du Service Jeunes :



<https://jeunes.diocese49.org/evenerment/jubile-des-jeunes-a-rome/>

Une annonce à faire passer ? → communication.stmaurille@gmail.com